

AMBASSADE DU JAPON

B.P. 6868 YAOUNDE

Tél. 222 20 62 02

Yaoundé, le 20 juillet 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de l'appui aux petits projets locaux contribuant à la sécurité humaine de l'Ambassade du Japon, la cérémonie marquant l'inauguration du « Projet de Construction et d'Equipement d'une Maternité Moderne à l'hôpital de Ngovayang » s'est déroulée le vendredi 20 juillet 2018 à Lolodorf, dans la Région du Sud Cameroun, en présence de l'Ambassadeur du Japon M. Kunio Okamura, Madame la Secrétaire Générale du Ministre des Affaires Sociales et Madame Miwou Woungly Massaga, la Maire de Lolodorf.

Ce don, d'un montant d'environ 31 millions de FCFA que le Japon a mis à la disposition de la Fondation pour l'Environnement et le Développement (FEDEC) et dont le contrat a été signé le 2 février 2018, a permis d'acquérir une maternité moderne équipée de matériels sophistiqués, pour une meilleure prise en charge de la mère et de l'enfant à Lolodorf.

A travers ce projet, le Gouvernement du Japon souhaite accompagner le peuple camerounais à vivre en bonne santé et à promouvoir le bien-être de tous à tout âge.